



Nomos

Menschenrechtliche Grenzen staatlicher Visumpolitik



Visa für Schutzsuchende

Extraterritoriale Migrationssteuerung
im Lichte der Menschenrechte

Von Dr. Marie Holst

2022, 437 S., brosch., 124,- €

ISBN 978-3-8487-7446-3

(Schriften zum Migrationsrecht, Bd. 42)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7446-3

Darf die Bundesrepublik durch ihre Visumpolitik Schutzsuchende an einer legalen und sicheren Einreise in das Bundesgebiet hindern? Oder ist sie in bestimmten Situationen dazu verpflichtet, Schutzsuchenden mittels humanitärer Visa den Zugang zum Asylverfahren zu gewähren? Mit diesen Fragestellungen zielt die Untersuchung in das Spannungsfeld von staatlichem Interesse an Migrationskontrolle

einerseits und menschenrechtlichen Verpflichtungen gegenüber gewaltsam vertriebenen Personen andererseits. Als extraterritoriales Steuerungsinstrument wirft die Visumpolitik dabei die kontroverse Frage nach der Geltung menschenrechtlicher Bindungen im Ausland auf. Analysiert werden Völkerrecht, Unionsrecht sowie deutsches Verfassungsrecht.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Visa Policy and Refugee Rights



Visa für Schutzsuchende

Extraterritoriale Migrationssteuerung
im Lichte der Menschenrechte

By Dr. Marie Holst

2022, 437 pp., pb., € 124.00

ISBN 978-3-8487-7446-3

(Schriften zum Migrationsrecht, vol. 42)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7446-3

Is the Federal Republic of Germany allowed through its visa policy to prevent asylum seekers from a legal and safe entry into the country? Or is it obliged in certain situations to grant asylum seekers access to the asylum process by means of humanitarian visas? With these questions, the study takes aim at the tension between the state's interest in

migration control – on the one hand – and the state's human rights obligations towards forcibly displaced persons on the other. As an extraterritorial instrument of control, visa policy raises the controversial question as to the validity of human rights obligations abroad. Under analysis are International law, Europea Union law and German constitutional law.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary